

Pressestelle, Montag, 28. Dezember 2015

Neue Geschwindigkeitsregelung in der Fichtestraße

In der Fichtestraße, am Ende der zweispurigen Verkehrsführung, trat in den vergangenen Tagen eine neue Geschwindigkeitsregelung in Kraft. Die bisher erlaubten 40 km/h wurden durch die neue Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h ersetzt. Dies geschah aufgrund der Initiative der Stadt Mühlheim hin durch die Straßenverkehrsbehörde des Kreises Offenbach. „Innerhalb geschlossener Ortschaften gilt eine Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Am Ende der Fichtestraße waren auf Grund des Unfallgeschehens vor der Kurve nur 40 km/h erlaubt. Diese Geschwindigkeitsbegrenzung ist Innerorts jedoch generell nicht mehr vorgesehen. Daher war zu entscheiden, ob die Geschwindigkeit an dieser Stelle erhöht oder verringert werden soll“, erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek. Durch den Neubau des Einkaufsmarkts am Ende der Fichtestraße ist ein weiterer Konfliktpunkt entstanden. Dort begegnen die Autofahrer, die auf den Parkplatz fahren wollen, den Radfahrern, die dem Straßenverlauf der Kurve Richtung Main folgen. „Weiterhin ist die Überquerung der Fußgänger, die zum Friedhof oder zum Einkaufsmarkt wollen nach der unübersichtlichen Kurve ein Thema, das uns für eine Reduzierung der Geschwindigkeit auf 30 km/h vor der Kurve plädieren ließ“, erläutert der Rathauschef, der hier zugleich auch die vorhandenen Bedenken der Anwohner aufgreift und teilt. Bei einer Besprechung mit der für Bundesstraßen zuständigen Straßenverkehrsbehörde des Kreises Offenbach, wurde auf die multiplen Probleme in diesem Bereich hingewiesen und eine Verringerung der Geschwindigkeitsbegrenzung erreicht.